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会 長 挨 拶 

会長 内木一博 
 みなさん、こんにちは。今日はガバ

ナー補佐真鍋先生、ようこそいらっし

ゃいました。さて、今日は 2 つの報告

をします。まず 1 つ目として先週の火

曜日、理事会後に社会奉仕委員長加藤

一誠会員のお世話で、大橋幹事ととも

に岐阜市役所に『たずさえの森基金』

への寄付を持って行きました。市長は

公務で出張中でしたが、副市長の成原

慶彦氏、農林部長の蒔田一雄氏、そし

て植林例会でお世話になった農林園芸

課課長井上隆治氏と鵜飼佳和氏にお会

いして、岐阜市への寄付をお渡しし、

感謝状をいただいてまいりました。そ

の際に、岐阜新聞の記者鷲見進氏の取

材を受けました。以前は持ち込み取材

でしたので、岐阜市の対応に少し驚き

ましたが、皆さんの平成 8 年からの変

わらぬご尽力のおかげであり、私的に

は大変うれしかったです。 
 さて後ほど、眞鍋先生から地区の方

針などについてお話を伺います。 今

日は、プログラムを来週分と変更し、

現次合同クラブアッセンブリーとしま 

す。 
 2 つ目の報告は、今まで会長挨拶を

しなければならない時には、ＣＬＰの

問題を取り上げて挨拶をしてきました

ので、会員におかれましては 4 要素と

9 項目は、耳にタコでしょうが、先日

の故金次年度会長の地区協議会での報

告によると、次年度ではそれほど協調

されてはいないようなので、クラブ内

規には、必要ならば他クラブと歩調を

合わせて改訂すれば良さそうです。 
 今日のクラブアッセンブリーでは、

例年通り、現次の委員会の引継ぎ報告

等をよろしくお願いいたします。 
 

第 3 回 次 年 度 
クラブアッセンブリー 

日時：平成 22 年 6 月 8 日 13:40 
場所：岐阜都ホテル 
出席者と資料の確認： 

馬場秀幸次年度幹事 
議事録作成者：加納永一朗次年度幹事 
議長：故金正司次年度会長 
出席者：故金、加藤(一)、安田、大橋、

馬場、柴田、森井、高橋、 
音瀬、長井 

【議題】 

1 号議題：「会長クラブ運営方針」につ

いて 
一部変更、承認。 
2 号議題：委員会事業計画について 

  承認。 
3 号議題：プログラムについて 
     承認。 
4 号議題：「クラブ活動計画書」作成に

ついて      承認。 
5 号議題：第 21 期理事役員会の日程及

び諸会議の主な議題について 
承認。 

 
 
 
 
 
 
 
 

岐阜 A 分区ガバナー補佐 
真 鍋 修 身 様 来 訪 

会長エレクト 故金正司 
今年最後のクラブ訪問で例会に参加

頂いた。内容は、 
① 決議 23－34 について、2 つの奉仕

前 例 会 の 記 録 

平成２２年６月８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]岐阜Ａ分区 

ガバナー補佐 真鍋修身様 
[ビジター] 

[出席]会員総数36名 
(出席免除1名) 
本日出席22名 61.11％ 
[行事]ガバナー補佐訪問 

卓話 岐阜Ａ分区 

ガバナー補佐 真鍋修身様 

現・次期合同クラブアッセン

ブリー 

担当 会長

本 日 の 予 定 

第９２２回 

平成２２年６月１５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]クラブフォーラム 

担当 副幹事 

次 回 予 定 

第９２３回 

平成２２年６月２２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

 村山好胤会員 

担当 直前会長

岐阜中週報
平成 22 年 6 月 15 日(火)
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THE FUTURE OF ROTARY 
IS IN YOUR HANDS
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R.I.会長 ジョン・ケニー 
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理念を定款に取り入れ、日本から

3 つの提案が出された。 
② 規定審議会より新世代が加えられ

5 大奉仕となった。 
③ Ｅクラブが地区に 2 クラブまで認

めることに決まった。 
等々の情報を含めたお話を頂きました。

一年間ご指導ありがとうございました。

益々のご活躍をお祈り致します。 
 

次年度役員クラブ 
アッセンブリー開催 

会長エレクト 故金正司 
6 月 8 日クラブ例会後、次年度役員

によるクラブアッセンブリーが行われ

た。悲しい事に開会時間になっても出

席予定者が数名しか集まらず、結果 10
名の参加で行われた。半数以上の欠席

者であった。例会規定があれば過半数

割れで会合が成立しないような現象で

ある。 
さて、年度内最後の新役員のアッセ

ンブリーであり、次年度の「クラブ活

動計画書」として最終案が発表され、

承認された。又、年度プログラムの調

整においては会員卓話、フォーラム、

アッセンブリー等についての検討が行

われた。 
①フォーラムとはクラブ討論会を意味

し、出席率や委員会活動、クラブ方

針について自由に意見を述べる討論

会。 
② アッセンブリーとはクラブ協議会

であり、クラブの運営状況、委員

会活動の調整、地区報告等を定期

的に検討する会議である。会長が

招集し理事役員、委員長が出席す

る。 
委員会事業計画においては、欠席者が

多くさみしい限りで、これが岐阜中ク

ラブの現状と現実かも知れない。クラ

ブ活動での実働部隊は申し上げるまで

もなく、委員会活動がすべてであるの

で！次回は必ず代理人を出して頂き賑

わいのある会議になりますように！ 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
真鍋修身様 
本日は退任の挨拶にまいりました。

一年間大変お世話になりありがとう

ございました。 

松井順五君 

真鍋先生、よくお越し下さいました。 

 

★お誕生日おめでとうございます★ 
松井順五君 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
松井順五君 

 


